

Rheine, 4. März 2024

Presseinformation

Zwei Schalttag-Babys im Klinikum Rheine (Mathias-Spital) geboren

Naz und Kareem kamen am 29. Februar auf die Welt.

Am seltenen 29. Februar sind im Klinikum Rheine (Mathias-Spital) zwei Kinder auf die Welt gekommen:

Um 18:25 Uhr kam Naz auf die Welt. Sie ist 48 cm groß und wiegt 2960 Gramm. Ihre Eltern Jiyana Almohammad und Osama Hassan aus Rheine freuen sich riesig über ihr zweites Kind. Auch Naz' große Schwester Elena (4) freut sich sehr und weicht ihrer kleinen Schwester nicht mehr von der Seite.

Alisar Alammouri aus Ibbenbüren konnte um 23:56 Uhr ihren Sohn Kareem schließlich in den Armen halten. Mit einem Geburtsgewicht von 3044 Gramm und 50 cm kam Kareem gesund und munter zur Welt. Zuhause warten schon Kareems Vater und sein großer Bruder Ahmad Adam (2) gespannt auf ihn.

Das Team der Geburtshilfe im Klinikum Rheine (Mathias-Spital) gratulierte beiden Familien zur Geburt an einem so seltenen Datum mit einem kleinen Präsent und wünscht beiden Familien alles Gute.

Bildmaterial auf der nächsten Seite:



Abbildung 1: Naz kam am 29. Februar um 18:25 Uhr auf die Welt.



Abbildung 2: Kareem kam am 29. Februar um 23:56 Uhr auf die Welt.

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Folgen Sie uns auf Facebook:
[@DieMathiasStiftung](https://www.facebook.com/DieMathiasStiftung)

